

LORENZO SALVA



EE UU, FIFA y los delitos cometidos

El escándalo de los delitos cometidos en EE UU por dirigentes de la FIFA dará la oportunidad de comprobar en qué momento se encuentra el ámbito de la cooperación jurídica internacional. EE UU investigó y después denunció estos casos, según su fiscal general Loretta Lynch, porque los delitos de organización mafiosa, fraude masivo y blanqueo de dinero fueron cometidos en terreno estadounidense, utilizando

su sistema bancario de forma continuada. Por eso se inicia un procedimiento de extradición entre dos Estados: el país donde presuntamente se ha cometido el delito (requeriente) debe solicitar al país donde se encuentra la persona presuntamente responsable (requerido) que lo ponga a su disposición. Este proceso durará más de un año. Si la persona buscada se opusiera a su extradición, el Estado solicitante dispondrá de 40 días

para presentar una solicitud de entrega de la persona. Una vez recibida, se deberá analizar si se cumplen las condiciones de la extradición y si los hechos que se imputan son igualmente punibles en Suiza.

Contra la resolución de las autoridades competentes de proceder a esa extradición caben diversos recursos ante Tribunales de Suiza. En estos procesos es esencial cumplir unos prin-

cipios. En primer lugar, la extradición concedida tiene su alcance limitado a la persecución del delito objeto de la misma y, en segundo lugar, no se concederá la extradición cuando la persona reclamada haya sido o esté siendo juzgada en el país donde se encuentre por los mismos hechos que sirvan de base a la solicitud de extradición.

Lorenzo Salvá es abogado en Bufete Buades.



DURO. Michel Platini, presidente de UEFA, fue implacable ayer con Blatter.

“Lo que está pasando me da dolor de estómago”

Platini

EN BREVE

Webb, destituido

La CONCACAF anunció ayer la destitución temporal del presidente Jeffrey Webb. El hondureño Alfredo Hawit asumirá sus funciones.

Maradona ataca

Diego Maradona reiteró ayer sus ataques a Blatter: “La FIFA seguirá siendo una fuente de corrupción si sigue alguien como Blatter”.



Aarón Davidson, de Traffic.

Cinco dirigentes de empresas de marketing están detenidos

■ Además de los altos cargos miembros de la FIFA detenidos el pasado por miércoles por posibles delitos de corrupción y fraude, hay otros cinco dirigentes de empresas de marketing deportivo que también fueron arrestados. A todos ellos se les acusa de sobornos por decenas de millones de dólares desde los años 90 hasta ahora.

El primero de ellos es el argentino Alejandro Burzaco. En la actualidad es el presidente de Torneos y Competencias S.A., que posee los derechos de televisión del fútbol argentino.



El hotel Baur au Lac de Zúrich seguía siendo ayer una de las referencias de la prensa mundial tras las detenciones que en su...